

Que estando por sus hijos inclinado
Su respuesta será de mona madre.
Vosotros juzgareis ¡oh suscritores!
Cuando leais los párrafos de mi obra,
Mas al leer, hacedme dos favores:
Si algo falta, añadid; cortad, si sobra.

NATHANIEL.

GACETILLA.

A la Prensa.

Dirigimos á nuestros colegas el saludo mas cordial y esperamos no se desden de corresponder nuestra visita. El papel que nos proponemos representar es muy difícil, y nos esponemos á no tener muchos amigos; pero creemos que el buen sentido de los ilustrados miembros de la Prensa nos captará su benevolencia, en vista de la sana intención que guía nuestra pluma. Siempre estaremos con los que defienden la justicia.

El general Diaz.

Según la *Civilización*, ha permanecido varios días en Uzeta, y ha visitado el Ceboruco. El *Correo del Comercio* asegura, que según los datos que tiene, el jefe de la revolución ya no piensa en campañas.

Si pretenderá en Uzeta,
Después del plan de la Noria,
Ganarse la eterna gloria
Metiéndose á anacoreta.
Difícillo nos parece.

Ejecuciones.

El público ha estado fusilando diariamente cinco, seis y hasta siete de los plagiarios del Sr. Cervantes.

Hasta ahora, la autoridad solo ha fusilado tres. Ayer se han presentado las defensas de varios de dichos reos.

D. Eleuterio Frias y Soto.

Ha fallecido en Querétaro este patriota ameritado. Damos á nuestro amigo Hilario el mas sentido pésame.

Un boletero.

Hemos tenido ocasión de tratar con cierto individuo, boletero del ferrocarril de Tacubaya, que sin ser mas que un empleadillo del tres al cuarto, como hoy se dice, gasta unos humos de portero de secretaria, capaces de irritar la sangre al punto de la paloma. Las empresas deben emplear personas educadas para que no disgusten al público, como el sudicho mozalvete que está en la línea de traccion animal, á cuyo individuo convendría amansar un poco enciéndolo al wagon.

Moderacion, buen lenguaje
Tenga siempre un empleado
Si no quiere ser tachado
De animal ó de salvaje.

Telégrafo.

El del Sur de Jalisco no puede repararse, porque algunas gavillas lo destruyen continuamente. Tales actos pugnan contra la civilización.

La Sra. Alcalde.

Estuvo á punto de ser plagiada antes de anoche en la Plaza de Armas.

Con esto de los remates
No hay que estrañar ningun plágio,
Lo puede esplotar el ágio
Aunque sea por cacahuates.

Suicidio.

Lo ha cometido un jóven dependiente en la calle de las Escalerillas.

A cada trance fatal
De estos, sin querer me ocurre,
Quien tal hace no disurre,
Es un loco, un animal.

Veremos si estas horas fúnebres curan á otros románticos.

El ridículo es mejor correctivo que los azotes que nos aconseja cierto venerable señor.

Orfeon nocturno.

Muy agradecidos están los vecinos de las calles de Corpus-Christi, á la bondad del *Ilustrísimo*, porque con las barrancas do Juanes ha proporcionado á las ranas un cómodo y espacioso conservatorio, donde tienen su escuela nocturna en la época actual los simpáticos animalitos.

Carísimos consejales,
No desprecieis la ocasión,
Y asistid al orfeón
De las ranas federales.

Guillotinas de la época.

Los ferrocarriles y los plagiarios se han propuesto acabar con los habitantes del Distrito. Ya es un anciano que camina sin vapor, ya es un *alumbrado* por el vapor del vino, ya una infeliz mujer que por subir al wagon, trae ca los papeles y queda debajo. Debidamente es necesario tomar una medida. Si se quitaran las plataformas y se sustituyesen las escaleras fijas con otras que se alzasen ó bajasen á voluntad, se evitarían muchas desgracias, pues así nadie pretendería subir sin que el tren se detuviese.

Esto sería bromoso, pero en cambio
Quítando todo escalon
Se evitara al pasajero
Que por subir muy ligero
Dé á la tumba un resbalon.

Mejoras de este año.

Un colega ha dicho en estos días que todos los ayuntamientos, menos el actual, han hecho algo en pró de sus representados; y á propósito de esto, cita algunos hechos importantes. Nosotros, que estimamos las cosas con toda imparcialidad, dirémos, que nuestros consejales de hoy tambien han procurado el bien del Distrito. Y para que no se nos arguya de falsedad, citaremos un hecho palpable.

En la plazuela de la Aguilita han querido abrir un pozo artesiano.